

Fentanilo en Chile

Señor Director:

La cruda realidad que se muestra en Estados Unidos por la pandemia del fentanilo, y que mata a más de 200 personas a diario, ya podemos verla en nuestro país. Un reportaje emitido ayer en un noticiario muestra que algunas calles de Recoleta ya están infectadas por esta droga *zombie*.

Lo urgente hoy es detenerlo. Aún es tiempo. Un reciente estudio de la UC mostró que quienes consumen drogas, especialmente los menores de edad, entienden la diferencia abismante que hay entre la pasta base y otras drogas y se ponen ese límite.

Esto es a lo único que podemos apelar respecto del fentanilo. Se requiere la voluntad de hacer una campaña que tape el territorio nacional de información que explique que consumir fentanilo es traspasar una línea mortal.

ANA LUISA JOUANNE

Directora Corporación La Esperanza